

7月16日(土)  
消防技術に鎬を削る

田原市で行われた第56回愛知県消防操法大会に、高浜市消防団の第2分団が出場し、日ごろの練習で磨き上げた技術を披露しました。

この日のために、分団長を始め団員たちが一丸となって厳しい練習を夜遅くまで行ってきました。出場した選手は、「大会の結果以上のものを団員で分かち合うことができました。この経験を今後の防災活動に活かしていきます。」と、これからも防災活動に対して意欲を燃やしていました。



7月24日(日)  
楽しみながら防災を知ろう

屋外での自炊体験にプール、肝だめし、バケツリレー。遊びも楽しみながら防災について学ぶ防災キャンプを、港キッズクラブが港小の児童を招いて同小学校で開催しました。

この日の朝食は、ビニール袋を使って子どもたちが自分で作った防災蒸しパン。おいしい、おいしいと次々に手が伸びていました。参加した子どもたちは、「バケツリレーが楽しかったし、勉強になった。蒸しパンは家でも試してみたい。」と、2日間の思い出を嬉しそうに話してくれました。



## 7月26日(火) いつもありがとうございます!地域の防犯活動 体験パトロール

地域の防犯活動を子どもたちにも知ってもらい、関心を高めてもらおうと、青色パトカーに乗って吉浜こっこパトロール隊と一緒に吉浜小学校区内をパトロールする体験会が開催されました。初めて乗る青色パトカーに興味深々の子どもたち。体験を通じて、普段自分たちの安全を見守ってもらっていることや、青色パトカーについて知り、地域のおじさんたちとの距離もぐっと縮まったことでしょう。

